

ATTENTION, VOICI LE SPORT DE RAQUETTE DU 21è SIÈCLE.

Connaissez vous ce sport, tout droit arrivé d'Espagne ? Combinant tennis, squash et badminton. Pratiqué uniquement en double, c'est le nouveau sport favori des anciens footballeurs professionnels et des amateurs de sports de raquette !

Inventé par un homme d'affaires Mexicain en 1969 à Acapulco, le premier club voit quant à lui le jour en 1974 à Marbella en Espagne où le Padel connaîtra par la suite un essor fulgurant jusqu'à devenir le sport numéro deux en nombre de licenciés derrière le football.

Aujourd'hui pratiqué par plus de dix millions d'adeptes à travers le monde, le Padel est le sport qui connaît le développement le plus rapide.

Et les raisons de son succès sont nombreuses. Se pratiquant en double sur un terrain réduit et entouré de vitres et de grilles, le Padel se veut extrêmement ludique et accessible.

Comparé au tennis où il vous faudra plusieurs années avant de réellement prendre du plaisir, il ne faudra aux joueurs de Padel seulement quelques heures de jeu pour pleinement profiter de l'expérience.

Ludique, accessible et convivial sont les maîtres mots du sport de raquette qui va révolutionner le 21è siècle.

Sous tutelle de la fédération française de tennis depuis 2014, le nombre de joueurs sur l'hexagone ne cesse d'augmenter lui aussi. Aujourd'hui, la FFT estime le nombre de pratiquants à 150 000, soit plus du double par rapport à l'année 2020 !

Une expansion impressionnante qui ne risque pas de s'arrêter.

En effet, les plus grosses structures sportives de Foot à cinq (FIVE) se sont rapidement intéressées à cette étoile montante et font partie intégrante du développement du Padel en France avec la création de plus de 300 terrains pour 2023.

Si vous n'avez pas encore fait le grand pas, c'est peut être le moment de vous essayer à la petite balle qui monte dans le sillage du tennis.